Corso intensivo A2+/B1 – Martedì 10 se
Correzione compiti 

COMPITO Es. 12 p. 6 e es. 5 p. 7 

Es. 5: posso, vuole, vuoi, dobbiamo, vuole, sanno, conosco, possiamo, sa, devo, so, voglio. La città è Napoli.
Es. 12 Donne manager…
2 viene, 3 è, 4 scelgono, 5 ha, 6 sceglie, 7, preferisce, si occupa, fa, cucina, passa, propone, (13) piace, (14) piacciono (i libri) , muore, rispetta, vuole, dice, (19) rieSCE, tiene, piace, fa, guadagnano, sanno, (il 18% delle donne) occupa, dicono, vogliono

Il numero degli uomini casalinghi è in aumento
Il 18% occupa una posizione di potere

Morire dalla voglia = volere tantissimo qualcosa
Morire di fame/di sete/di sonno = avere tanta fame

CONGIUNZIONI
Non dice sempre di sì, né alla moglie né ai figli.
Non mangio né (la) carne né (il) pesce.
Mangio sia la carne sia/che il pesce.

TENERE A
Tiene alla carriera -> TENERE A QC (è molto importante)
Fare carriera
Tengo molto alla mia carriera
Tengo molto ai miei  studi.
La carriera per me è importante, ci tengo molto.

USI DI CI
CI = A qc	ES. Voglio imparare l’italiano, ci tengo molto.
CI = riflessivo (es. alzaRSI)  Es. Noi ci alziamo presto.
CI = A noi ES. Ci piace dormire.
CI = luogo (lì)  ES. Sei andato a Pisa? No, ma CI vado la prossima settimana.

ORMAI = a questo punto (è troppo tardi)




RIASCOLTIAMO la storia di Renato?
Qualche anno fa è diventato un po’ grasso.
Ha smesso di fumare
Ha iniziato a correre.
INFORMAZIONI

2. Ha cominciato a correre 10 anni fa perché era ingrassato moltissimo
3. E’ dimagrito di 25 chili
4 Ha fatto un corso di preparazione alla corsa
5. E’ gratis, si può fare sempre e dappertutto
6. Molto bene, una sensazione bellissima. Prima pensava che solo le persone speciali potevano fare la maratona e invece l’ha fatta anche lui!
7. con sua moglie
8. un viaggio in Canada in camper di due settimane
9. vogliono fare la maratona insieme.

Ho iniziato a camminare per perdere peso. (dimagrire)
Magro VS grasso
Dimagrire VS ingrassare

Di solito correva la domenica, poi ha deciso di fare due giorni in più alla settimana (oltre alla domenica)
E’ proprio così! (sì, davvero)

AUGURARE BUONA FORTUNA
In bocca al lupo! = buona fortuna!
Crepi! (crepare = morire) = spero che vada tutto bene per me!





RIFLETTIAMO SUL PASSATO PROSSIMO
Ausiliare ESSERE o AVERE + participio passato
ES. sono andato  / ho dormito

IL PARTICIPIO PASSATO (verbi regolari)
PARLARE > parlATO
SAPERE -> sapUTO
FINIRE -> finITO

Esercizio 2 p 3 (participi passati irregolari)


FACCIAMO INSIEME L’ESERCIZIO 7
Scegli tra i verbi sotto e completa con il passato prossimo:
dimagrire, viaggiare, succedere, pensare, iniziare, andare, cominciare, iscriversi, perdere, riuscire

2) Come è iniziato il suo percorso…
3) Ho cominciato a camminare la domenica…
4) Sono dimagrito molto
5) Ho/ha perso molti chili.
6) Mi sono / Si è iscritto a dei corsi
7) Sono riuscito a vincere la sfida…
8) ho pensato alla mia famiglia
9) E’ successo a me
10) Siamo andati alle cascate…
11) Abbiamo viaggiato un po’….

VERBI TRANSITIVI e INTRANSITIVI
TRANSITIVI (complemento oggetto diretto)
Ho mangiato/letto…. (CHE COSA? CHI?) un gelato, due libri…
Ho incontrato Paola.

INTRANSITIVI (Complmenti indiretti)
Sono andato (DOVE? CON CHI? QUANDO? PERCHE?)

USI DI ESSERE e AVERE come AUSILIARI al PASSATO PROSSIMO
ESSERE:
· Verbi che non hanno oggetto (intransitivi): riuscire, succedere (è successo)
· Verbi di movimento: andare, venire, ritornare, ecc.
· Verbi riflessivi: iscriversi, lavarsi, vestirsi
· Verbi di cambiamento: ingrassare, dimagrire, diventare, nascere, morire

AVERE
· Verbi con oggetto (transitivi): perdere, leggere, mangiare, vedere
· Alcune eccezioni ai verbi di movimento: correre, viaggiare, ballare
· Alcuni intransitivi: abitare, giocare, pensare, parlare

Alcuni verbi possono usare sia ESSERE che AVERE:
ES: Sono cambiato fisicamente e ho cambiato il mio stile di vita.
(IO) Sono cambiato fisicamente e ho cambiato (CHE COSA?) il mio stile di vita.

ESEMPI
· Il tempo è cambiato.
· (Io) ho cambiato la macchina.

· Il film è iniziato alle 21.
· (io) Ho iniziato (che cosa?) un corso di italiano.

· Mi sono svegliata alle 7.
· Ho svegliato mio figlio alle 8.30.

ACCORDO
Con il verbo ESSERE il participio passato si accorda con il soggetto:
Marc si è iscritto all’università.
Laura è andatA a Milano.
Paola e Francesco sono partitI ieri.
Laura e Lia sono tornatE oggi. 


ES 6 Mettiamo il verbo alla terza persona scegliendo tra AVERE e ESSERE
3 lui /lei si è accorto/a
4 ha smesso
5 ha riscoperto (scoprire = trovare/sapere cose nuove)
6 ha perso
7 ha convinto
8 ha deciso
9 ha promesso (mettere -> messo)
10 si è iscritto
11 è esploso
12 ha trascorso (trascorrere = passare del tempo) 
13 è stato
14 ha richiesto
15 ha sconfitto (la pigrizia) (sconfiggere = vincere)
16 ha resistito
17 è sopravvissuto
18 ha deluso (deludere = meno di quello che mi aspetto: Questo film mi ha deluso)
19 è successo
20 è rimasto
21 si è conosciuto (si sono conosciuti)

Mi sono accorto/a = I realize
Sono d’accordo = I agree

CORREGGIAMO L’ERRORE! (ultima pagina)
I ragazzi si sono incontrati al bar.
Sono andato/a  a fare la spesa…. Sono venuto/a…
A che ora sono partiti Elena e Filippo?
Lorenzo è uscito… e Federica è rimasta a casa a studiare
Ho preso il motorino
Ho chiuso la porta e ho aperto la finestra
Abbiamo acceso un falò (accendere VS spegnere la luce) 
Carlo Ha lavorato
Abbiamo bevuto una birra
Mia sorella è arrivata dopo un’ora





Attivita’ di Produzione orale (Marco e Martina)
Marco e Martina avevano un appuntamento, ma Marco è arrivato molto tardi perché….
Martina si è arrabbiata e è andata via. Ha scritto un biglietto:
………………..
Poi ………

PAROLE UTILI
Litigare VS Fare la pace
Litigare/discutere
Lasciarsi  VS stare insieme

COMPITO es. 3 p. 3


COMPITO es. 3 p. 3
CHIAVI
2 Mi è sempre piaciuto, 3 ho deciso, 4 mi sono iscritta, 5 mi sono accorta, 6 ho smesso di, 7(noi) ci siamo conosciute, 8 noi abbiamo deciso, 9 abbiamo lasciato, 10 abbiamo iniziato, 11 (qualcosa) è cambiato, 12 è venuto, 13 ha fatto, 14 ha convinto, 15 ci siamo preparate, 16 siamo rimaste, 17 abbiamo vinto, 18 abbiamo aperto, 19 è cambiata
Ricorrenze: compleanni, anniversario di matrimonio/di fidanzamento, battesimo, festa di laurea



PRONUNCIA DI C e G
Io gioco (giò-co)
Gioco   Ghiaccio  Giallo gente  Giulia  giurisprudenza
Gallo   Grigio giusto  gusto  gelati Lamborghini
Ceci cercare bruschetta  ciabatta  scarpa  focaccia salsiccia occhi  cucchiaio

C/G + A/O/U e -> [k]
Che/chi e ghe/ghi  -> [k]  (chiaro, che, amiche)

C/G + I/E

SCArpa / SCIarpa
Sciare, pesce, uscire, 
Scala, pesca, scatola, scuola, scoperta

LA CASA
https://wordwall.net/resource/3064979/italiano/le-stanze-della-casa

SI impersonale
Si dorme. 
Si preparano buoni piatti
Si legge il giornale = la gente /tutti
In Italia si (la gente) mangia molta pasta.

SI + verbo alla 3a persona -> SINGOLARE (oggetto singolare)
-> PLURALE



GENTE/PERSONE
La gente + singolare : Molta gente vive in città
Le persone + plurale: Molte persone vivono in campagna

Conosco una persona che ha tre cani

Sordo = che non sente
Cieco = che non ci vede

Dormono per terra, sul pavimento
Il soffitto
I muri /le pareti

Lezione 4
Esercizi di lessico
Lettura p. 61


CONVERSAZIONE SULLA CASA
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